

Danramil 12/Mranggen Hadiri Sholawatan Gus Azmi Dalam Demak Bersholawat di Desa Kembangarum Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.NAGORI.WEB.ID

Sep 12, 2023 - 09:25



Danramil 12/Mranggen Hadiri Sholawatan Gus Azmi Dalam Demak Bersholawat di Desa Kembangarum Mranggen

DEMAK – Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Tulodo bersama Forkopincam Kecamatan Mranggen menghadiri pengajian Demak Bersholawat di lapangan Desa Kembangarum, Kecamatan Mranggen, Senin

(11/09/23) malam.

Pengajian dengan menghadirkan Gus Azmi dan Cak Fandy dari Jawa Timur serta K.H. Muhammad Yusuf Chudlori atau Gus Yusuf dari Magelang ini juga dihadiri Wakil Bupati Demak K.H. Ali Makhsun, Wakil Ketua DPRD Demak H. Zayinul Fata, Camat Mranggen Wiwin Edi Widodo, Kapolsek Mranggen AKP Nashoir, dan Kepala Desa Kembangarum H. Karlan.

Dalam sambutannya, ketua panitia Gus Ashady menuturkan bahwa kegiatan pengajian Demak Bersholawat tersebut dalam rangka partisipasi edukasi publik Pengembangan dan Pemberdayaan UMKM Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.

“Kegiatan ini kita kemas dengan pengajian yang menghadirkan Gus Azmi dan Cak Fandy. Selain nanti ada sosialisasi dari Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jawa Tengah dari bidang Pengembangan UMKM dan Ekonomi Syariah. Semoga memberikan berkah untuk kita semua,” tuturnya.

Sementara itu, Wakil Bupati Demak K.H. Ali Makhsun dalam sambutannya menyampaikan selamat datang kepada Gus Azmi, Cak Fandy dan Gus Yusuf yang merupakan anggota DPR RI di wilayah Kabupaten Demak. Wakil Bupati berharap dengan acara pengajian dan sholawat tersebut dapat menambah kecintaan kita kepada Rasulullah SAW, sehingga semuanya termasuk umatnya yang akan mendapatkan safaatnya di hari Yaumul Qiyamah kelak.

“Kegiatan ini sangat menarik. Selain ada sosialisasi tentang UMKM juga ada pengajian sholawatan. Semoga kegiatan ini diberkahi oleh Allah SWT dan kita semua yang disini termasuk umat Nabi Muhammad yang akan mendapat syafaatnya besok di hari kiamat,” tutup K.H. Ali Makhsun.

Disela acara, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo meminta kepada seluruh jamaah yang jumlahnya mencapai ribuan tersebut untuk menjaga kondusifitas jalannya acara, sehingga berjalan dengan aman, lancar dan damai.

“Ini acara kita semua. Untuk itu ayo kita jaga kondusifitas keamanan dan ketertiban jalannya acara,” tegas Danramil.

Dalam kegiatan tersebut, selain pengajian sholawatan juga ada sosialisasi dari Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jawa Tengah dari bidang Pengembangan UMKM dan Ekonomi Syariah Ibu Mega Nazareta. Sedangkan tim pengamanan terdiri dari personel Koramil 12/Mranggen dan Polsek Mranggen serta anggota Banser.

(pendim0716).